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REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 14 AVRIL 2022 

 

Le 14 AVRIL  deux mil vingt-deux à 20 heures 30, le conseil municipal légalement convoqué 

s’est réuni à la mairie sous la présidence de M. Dominique MORAND, Maire. 

 

 

Etaient présents : 

M. CONSEIL Sylvain Conseiller  

MME LEBOURGEOIS Florence 1 ère adjointe 

Mme LEBOURGEOIS Marie conseillère  

M. MORAND Dominique Maire 

M. PIMARE Jean-luc 2ème adjoint 

Mme PIQUENOT Christiane  Conseillère 

M. SPIRCKEL Pascal Conseiller 

M. THENEAU Jérôme Conseiller 

 

Etaient absents : 

Mme BELLIARD Claudie Conseillère donne procuration à M MORAND 

Mme ALLAIS Charlotte Conseillère donne procuration à Mme LEBOURGEOIS Marie   

M. MOTTE Dimitri Conseiller donne procuration à FL LEBOURGEOIS 

 

M THENEAU est désigné secrétaire de séance 
 

Avant de commencer la séance M Le Maire demande à ajouter les deux points suivants : 

1-L’adhésion de trois nouvelles communes au SDE 76 

2-Intention de bénéficier des contrats-groupe "santé" et/ou "prévoyance" dans le cadre de 

 L’obligation en matière de protection sociale complémentaire vis-à-vis des agents. 

Les membres présents donnent leur accord 

 

Demandes d’adhésion au SDE 76 

Les communes d’Arques la bataille, Eu et Gruchet le Valasse ont demandé leur adhésion au 

SDE76 

Les membres donnent leur accord  

Une délibération sera prise pour chaque commune  

Délibération 7-8-9/2022 vote 11 pour 

Protection sociale complémentaire 

M Le Maire explique le mail reçu du CDG 76 demandant aux maires de signer la lettre 

d’intention pour pouvoir bénéficier des contrats-groupe "santé" et/ou "prévoyance" dans le 

cadre de leurs obligations en matière de protection sociale complémentaire vis-à-vis de leurs 

agents.  

Les membres donnent leur accord  

Une délibération sera prise 

Délibération 10/2022 vote 11 pour 
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SDE :  
Avant de revenir sur ces dossiers Florence et Marie  Lebourgeois expliquent qu’elles ont eu 

des consignes de vote bien spécifiques pour le dossier de la pointe. 

A savoir, un vote suspensif jusqu’à obtention d’une subvention de Caux Seine Agglo pour ce 

dossier M 4780 

 

Comme prévu à la dernière réunion , une personne de l’entreprise Forlumen est venue 

expliquer aux conseillers tous ces projets 

 

DOSSIER : AVP m4780-1-1-1 

La pointe-Rue Raymond Hervet Renforcement de réseaux 

Le montant prévisionnel s’élève à 74 160€TTC pour lequel la commune participerait à 

hauteur de 6 930€ TTC 

Après concertation les membres donnent leur accord afin que Mme Lebourgeois 

prennent un rendez-vous avec Mme la Président de Csa pour avoir une subvention sur 

ce dossier 

  

DOSSIER : AVP M 5115 1-1-2 

Rue du temple Effacement de réseaux 

Le montant prévisionnel s’élève à 61 524€TTC pour lequel la commune participerait à 

hauteur de 18 081€ TTC 

Vote : 11 pour 

Délibération 11/2022 

 

DOSSIER AVP M 4791 1-1-1 

Renforcement de réseaux + éclairage public 

Le montant prévisionnel s’élève à 306 439.92€TTC pour lequel la commune 

participerait à hauteur de 43 422.78€ TTC 

Vote : 10 pour -1 contre (M Lebourgeois) 

Délibération 12/2022 

 

Pour ces deux autres dossiers les membres insistent qu’ils ont  donnés leur accord (à 

contre cœur) par rapport aux restes à charge de France télécom. 

Un conseiller fait remarquer que ces dossiers seraient passés plus facilement sur les 

postes éclairage public et lampadaires    

 

VOTE DU BUDGET PRIMITIF 2022 

Il s’équilibre à la somme de : 

263 909€ en fonctionnement 

226 644€ en investissement 

VOTE : 11 Pour  

 (Délibération N°13 /2022 
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            QUESTIONS DIVERSES 

 C. PIQUENOT  fait part d’une requête d’un administré qui ne voit pas ce qui est 

affiché au panneau. 

Pour plus de facilité, cette personne pourra consulter les PV des réunions de conseil 

sur le site car ils seront prochainement en ligne sur le site LINTOT COMMUNE   

L’ordre du jour étant épuisé, M. Le Maire lève la séance à  22h10 

 

 
TABLEAU DU CONSEIL 

MEMBRE PRESENT 

ABSENT 

A DONNE 

PROCURATION 

SIGNATURE 

ALLAIS Charlotte A donné procuration à M. 

LEBOURGEOIS 

 

BELLIARD Claudie A donné procuration à D. 

MORAND 

 

CONSEIL Sylvain   

LEBOURGEOIS Florence    

LEBOURGEOIS Marie   

MORAND Dominique    

MOTTE Dimitri A donné procuration à FL 

LEBOURGEOIS 

 

PIMARE Jean-Luc   

PIQUENOT Christiane   

SPIRCKEL Pascal   

THENEAU Jérôme    

 

 

 

   

 

 


